

# Stars trumpfen beim Schlagerfestival groß auf

Deutschsprachige Musiker machen die Geburtstagsparty „200 Jahre Ipfmесс“ im Festzelt Papert zu einer schweißtreibenden Angelegenheit



Nik P. erwies sich als echter Abräumer beim SWR 4-Schlagerfestival, mit der das Jubiläum 200 Jahre Ipfmесс' am Donnerstagabend gefeiert wurde. (Foto: ott)

Das SWR 4-Schlagerfestival nach dem Festakt hat am Donnerstagabend alle Erwartungen übertroffen. Im vollbesetzten Festzelt Papert herrschte riesige Stimmung. SWR 4-Moderator Michael Branik präsentierte „Die „Feldberger“, die SWR 4-Band mit Sängerin Sabine Petrich, Graham Bonney, Liane, die Geschwister Hoffmann und Nick P.

GÜNTER OTT

**Bopfingen.** „Wenn einer feiern kann in Baden-Württemberg, dann sind's die Bopfinger“, schwärmte Branik. Und er sollte Recht behalten, denn schon bald standen Jung und Alt auf den Bänken und feierten gemeinsam eine große Party. Michael Branik selbst war schon oft in Bopfingen und hat positive Erinnerungen daran. „Zum ersten Mal als Kind. Der Ipf war der erste Berg, den ich erklommen habe“, verriet er der SchwäPo.

Als sich das Gewitter verzogen hatte, stand das Zelt gleich doppelt unter Dampf. Nur Regenschirme unter den Tischen deuten darauf hin, dass es draußen in Kübel gegossen hatte.

Volldampf gab dann die SWR 4-Band mit ihrer Sängerin Sabine Petrich mit ihrer Auftrittsfanfare und einem Rock'n Roll Medley. „Dass wir hier in Bopfingen im Zelt spielen, ist eine einmalige Ausnahme“, sagte Produktionsassistentin Marion Wettengel. Das Jubiläum 200 Jahre Ipfmесс und der 40. Geburtstag des Musikstudios gaben den Ausschlag für die zentrale Festveranstaltung.

Dass Graham Bonney längst nicht zum alten Eisen gehört, stellte er bei seinem Auftritt eindrucksvoll unter Beweis. Begleitet von der SWR 4-Band sorgte der „Rockopa“ mit Hits wie „Amarillo“, „Siebenmeilenstiefel“ oder „Country Roads“ für Stimmung.

Charmant und mit einer tollen Ausstrahlung trat Liane vor ihr Publikum. Sie brachte mit ihren Liedern „Via delle

Amore“ oder „Frühling am Lago Maggiore“ jugendlichen Schwung in die Veranstaltung.

„Da sind wir daheim“, mit diesem Titel feierten „Die Feldberger“ einen gelungenen Einstand. Mit „Fahrende Musikanten“ und weiteren Songs heizten sie die Stimmung weiter an. Sabine Petrich und die SWR 4-Band setzten das Programm mit „Love is in the air“ und einem „Abba-Medley“ fort.

Als Nick P die Bühne betrat, zückten die Jugendlichen ihre Handys um Fotos zu machen. Als er seinen Hit „Ein Stern, der deinen Namen trägt“ zum Besten gab, war die Stimmung auf dem Höhepunkt angekommen. Die konnten auch die Geschwister Hoffman nicht mehr toppen, obwohl die zwei Damen in Rot mit „Let's have a Party“ und „Limbo Dance“ verückten. Zum großen Finale rief Moderator Michael Branik dann alle Künstler nochmals auf die Bühne, wo sie sich von ihrem begeisterten Publikum verabschiedeten.